



¿Qué hizo Enrique Vargas en febrero?

- En febrero, Enrique Vargas siguió codeándose con partidos opositores al PAN. El día 6, presumió en sus redes sociales fotografías en las que aparece con los senadores Manlio Fabio Beltrones Rivera, expresidente del PRI; Lilly Téllez, exmorenista y hoy panista; y Luis Armando Melgar Bravo, del PVEM. Ese mismo día, Vargas asistió a la presentación de un libro publicado por Carlos Mora Álvarez, quien fue presidente de la Fundación Colosio en Tijuana.
- Durante febrero, Vargas dio distintas entrevistas y declaraciones en contra de las reformas al Infonavit. A ese respecto, el 13 de febrero, las comisiones revisoras del Senado aprobaron las modificaciones propuestas por la Cámara de Diputados a la minuta que propone reformar las leyes del Infonavit y del Trabajo. Los senadores del PAN, en conjunto, entre ellos Vargas, propusieron una moción suspensiva, aunque esta no tuvo utilidad alguna.
- El 26 de febrero, el Senado aprobó por mayoría un paquete de iniciativas para reformar las leyes secundarias en materia energética. Enrique Vargas fue uno de los senadores que presentaron reservas al documento, aunque en la discusión, el Pleno las rechazó.
- Durante febrero de 2025, Enrique Vargas no presentó ninguna iniciativa de ley a título personal, sino que se adhirió a otras presentadas por el grupo parlamentario del PAN en el Senado.
- El 9 de febrero, Enrique Vargas publicó en sus redes sociales que había recibido en el Rancho Vargas a líderes y ciudadanos que forman parte de la estructura política que impulsa en el Estado de México para los procesos electorales de 2027, 2029 y 2030.

Memoria...

Hace exactamente 1 año, Enrique Vargas del Villar hacía campaña para que su esposa quedara por segunda ocasión como presidenta de Huixquilucan, a la vez que Bosque Real enfrentaba una crisis de escasez de agua y al mismo tiempo reclamaba no usar ese tema en campaña.



Escasez de agua, no es un tema político: Enrique Vargas del Villar